

Comunicado urgente: por una rotura el agua de Petrer no es apta para beber y cocinar hasta nuevo aviso

08/03/2017



El agua no es potable hasta nuevo aviso.

El Ayuntamiento de Petrer ha emitido un comunicado urgente para informar a la ciudadanía de que **el agua del grifo no es apta para beber ni para cocinar por el momento**. Una rotura en las canalizaciones del agua ha obligado a Salud Pública a advertir al Ayuntamiento de Petrer de la necesidad de dar la voz de alarma a la ciudadanía, si bien han querido dejar claro que la gente que haya ingerido el agua del grifo no corre peligro, pues contiene restos de tierra, pero no es peligrosa, si bien no es recomendable su uso.

Hasta el momento, esta es la información con la que

cuenta el Ayuntamiento de Petrer, que está a la espera de más información por parte del Departamento de Salud Pública de Elda para poder lanzar un bando municipal con más detalles sobre el asunto. Este departamento realiza dos veces al día pruebas para comprobar la calidad del agua, por lo que en cuanto el agua vuelva a ser apta se hará público.

Aunque la situación, según ha informado Salud Pública, **no revierte un grave peligro**, el Ayuntamiento de Petrer, a través de los medios de comunicación y de los diferentes canales en redes sociales, informará en

todo momento de los avances sobre el tema.